



www.mg.co.id

## Juve Ingin Datangkan Koulibaly

TURIN (IM) - Juventus dikabarkan tertarik untuk mendatangkan pemain Napoli, Kalidou Koulibaly. Konon rencananya, ada pemain Bianconeri yang akan dijadikan alat tukar. Di akhir musim 2021/2022, Juventus ditinggal oleh Giorgio Chiellini. Bek kawakan itu memutuskan untuk hengkang di akhir musim ini, dan gantung sepatu dari Timnas Italia. Satu slot lini belakang Juventus pun kosong. Koulibaly bisa menjadi target yang realistis.

Situasi Koulibaly di Napoli juga sedang tidak jelas. Kontrak pemain asal Senegal itu akan habis musim depan, negosiasi untuk ikatan kerja sama yang baru masih sedang diupayakan. Jika tak ingin kehilangan Koulibaly dengan gratis, Napoli harus melepas bek 30 tahun itu pada musim panas ini. Juventus pun tahu betul bisa memanfaatkan situasi itu.

Juventus akan menawarkan Koulibaly dengan menyertakan Merih Demiral sebagai alat tukar. Pemain asal Turki itu akan kembali setelah menjalani masa pinjaman di Atalanta selama satu musim.

Koulibaly sudah menjadi bagian dari Napoli sejak 2014 dan sudah 317 kali berlaga dengan seragam Partenopei. Ia menyumbangkan sebanyak 14 gol di

semua ajang dan memenangi dua trofi bersama Napoli. Eks pemain Genk itu mempersembahkan satu gelar Coppa Italia dan Piala Super Italia.

Napoli sudah kehilangan satu pemain bintang di akhir musim ini. Lorenzo Insigne sudah memutuskan hengkang ke klub MLS atau Liga Amerika Serikat, Toronto FC. Sejauh ini, belum ada komentar dari manajemen Napoli atau pun sang pemain terkait keinginan Napoli.

Selain menginginkan Koulibaly, Juventus juga ngebet mendatangkan kembali Paul Pogba. Si Nyonya Tua secepatnya akan bertemu pihak Pogba dengan tawaran gaji yang sudah disiapkan.

• vit



KALIDOU KOULIBALY  
Pemain Napoli

## Putri KW Antusias Tampil di Istora

JAKARTA (IM) - Tunggal putri Indonesia Putri Kusuma Wardani (Putri KW) antusias tampil di Indonesia Masters 2022. Sebelumnya, ia hanya masuk dalam daftar tunggu ketiga.

Indonesia Masters merupakan turnamen level 500. Di ajang ini, selain atlet-atlet berperingkat 32 dunia yang langsung lolos ke babak utama, terdapat sejumlah atlet yang akan bermain di kualifikasi. Sementara bagi pebulutangkis yang peringkatnya belum memenuhi, masuk sebagai reserve.

Putri sebelumnya berstatus reserve ketiga. Namun, lantaran ada beberapa tunggal putri yang mundur sehingga posisi Putri pun naik dan bisa tampil di babak kualifikasi.

"Awalnya saya di reserve ketiga. Belum tahu juga masuk atau tidak. Tapi tadi (Senin pagi kemarin) dikabari ternyata bisa masuk (kualifikasi) ya senang, antusias juga karena ini super 500 pertama saya dan langsung di Istora," kata Putri dalam jumpa pers persiapan Indonesia Masters,

di Istora GBK, Senin (6/6).

Putri sendiri telah mempersiapkan diri jauh sebelum keputusan tersebut keluar. Kini, ia tinggal memantapkan latihan yang sudah ia lakoni sebelumnya. "Soalnya belum tahu juga lawannya. Jadi latihannya sama dengan pertandingan biasanya seperti variasi pukulan, teknik dan fisik. Ya, semoga bisa masuk (babak utama) seperti saat di SEA Games (2021 Vietnam)," ujarnya.

Istora sendiri akan kembali menyambut penonton untuk kali pertama. Terakhir kali, venue yang identik dengan gelaran bulutangkis itu menyajikan Indonesia Masters 2019. Indonesia Masters kali ini berlangsung mulai 7 sampai 12 Juni. Putri merespons itu dengan antusias meskipun ada rasa gugup "Beban tidak tapi deg-degan saja karena banyak banget yang nonton. Tapi kemarin di SEA Games juga merasakan yang sama, cuma bedanya kalau di sini (Istora) tegangnya lebih ke semangat karena banyak yang mendukung," kata Putri. • vit



PUTRI KUSUMA WARDANI  
Pebulutangkis Indonesia



Sukacita Timnas Wales setelah lolos ke Piala Dunia 2022 Qatar.

## Pemain Ukraina 'Loloskan' Wales ke Qatar

Ini merupakan keberhasilan kedua Wales menembus Piala Dunia. The Dragons sebelumnya debut dalam ajang sepakbola tertinggi dunia itu pada 1958.

CARDIFF (IM) - Timnas Wales memastikan diri lolos ke putaran final Piala Dunia 2022, usai mengalahkan Ukraina pada babak play-off Piala Dunia 2022 yang berlangsung di Stadion Cardiff, Minggu (5/6) malam WIB. The Dragons pun tampil kembali di kejuaraan dunia setelah absen 64 tahun.

Dalam laga itu, Ukraina tampil dominan dengan 22 attempts (9 on target) dan 68 persen penguasaan bola. Wales tercatat melakukan 10 tembakan percobaan, 3 di antaranya on target.

Kendati demikian, Ukraina kesulitan menembus pertahanan Wales. Kesulitan mencetak gol, Oleksandr Zinchenko dan kawan-kawan justru kebobolan pada menit ke-39.

Andriy Yarmolenko mencetak gol buntut diri setelah salah mengantisipasi bola tendangan bebas Gareth Bale. Wales unggul 1-0

dan bertahan hingga pluit akhir pertandingan berbunyi.

Kemenangan ini membawa Timnas Wales berhak atas satu tiket ke Piala Dunia 2022. Skuat asuhan Robert Page itu tergabung di Grup B bersama Inggris, Iran serta Amerika Serikat.

Ini merupakan keberhasilan kedua Wales menembus Piala Dunia. The Dragons sebelumnya debut dalam ajang sepakbola tertinggi dunia itu pada 1958. Itu artinya mereka masuk buku rekor Opta mencatat, Wales menjadi tim dengan jeda partisipasi Piala Dunia terlama, yakni 64 tahun.

Wales kala itu lolos setelah mempecundangi Israel dalam dua leg play-off. Wales sebelumnya gagal lolos kualifikasi zona Eropa, tapi mendapat kesempatan berebut tiket dengan Israel, wakil Asia yang

lolos tanpa bertanding sekali pun akibat diboikot lawan, termasuk Indonesia.

Gareth Bale, sang kapten mencurahkan isi hatinya. Ia yang terlihat begitu gembira dan penuh emosional setelah peluit panjang berbunyi, sampai tidak bisa berkata-kata lagi. "Kata-kata tidak akan bisa menggambarkan perasaan kami saat ini. Saya senang kami bisa ke Piala Dunia, ini sebuah mimpi yang tercapai. Saya sudah memberikan segalanya di lapangan," ujar Bale kepada Sky Sports.

Bale menambahkan, dirinya sempat tidak percaya diri bisa bermain maksimal. Tak ayal, cedera punggungnya belum pulih maksimal sehingga Bale musim lalu juga jarang bermain di klub, Real Madrid.

"Saya tidak terlalu banyak bermain sepak bola selama tiga atau empat minggu terakhir karena masalah punggung, tetapi yang paling penting sekarang adalah kami ke Piala Dunia," tandasnya.

Salah satu pemain Ukraina, Oleksandr Zinchenko, memberikan pesan menyentuh setelah kalah dari Wales. Pemain yang membela Manches-

ter City tersebut mengatakan bahwa semua hal harus ditinggalkan di atas lapangan.

"Tidak perlu berbicara tentang permainan karena masing-masing dari kami memberikan segalanya di laga ini. Kami meninggalkan segalanya di lapangan, dan kiper dari Wales melakukan pekerjaan yang luar biasa. Dia benar-benar man of the match, itu adalah penyelamatan yang luar biasa," ujar Zinchenko, dikutip dari Mirror.

Ia juga mengapresiasi kerja tim yang sudah tampil maksimal meskipun tak berhasil memperoleh kemenangan. "Secara umum saya tidak berpikir kami pantas kalah, itu adalah pertandingan yang ketat, sangat sulit. Jika Anda kalah, Anda kalah. Tapi hidup Anda perlu melanjutkan, kita perlu bekerja sebagai sebuah tim. Saya berharap yang terbaik untuk Wales di Piala Dunia. Sudah lama mereka tidak ke sana," ujar Zinchenko.

Dengan kelolosan Wales, maka perwakilan Eropa di Piala Dunia akhir tahun ini sudah lengkap. Sebelumnya ada Belgia, Jerman, Belanda, Serbia, Swiss, Portugal, Polandia, Inggris,

Kroasia, Denmark, Spanyol dan juara bertahan Prancis.

Selain 13 negara di atas, ada 17 negara lain yang juga sudah mengamankan tempat pada turnamen yang digelar pada November itu. Asia sudah meloloskan lima wakil, sama dengan Afrika. Lalu zona Amerika Selatan (CONMEBOL) sudah mengambil empat slot, disusul CONCACAF yang telah memastikan tiga tiket.

Dua sisa tiket akan diberikan kepada pemenang playoff interkontinental yang akan digelar di Qatar. Masih ada Uni Emirat Arab, Australia, Selandia Baru, Peru dan Kosta Rika yang berpeluang meraihnya.

UEA berjumpa Australia pada 7 Juni. Pemenang laga itu akan berhadapan dengan Peru pada 13 Juni untuk menentukan siapa yang pantas tampil di Piala Dunia 2022. Sedangkan satu tiket lagi akan diperebutkan Selandia Baru dan Kosta Rika dalam laga yang digelar pada 14 Juni.

Pembagian grup Piala Dunia 2022 sendiri sudah dilakukan pada April lalu. • vit

## Tchouameni Belum Tentukan Pilihan

MADRID (IM) - Aurelien Tchouameni menjadi incaran sejumlah klub di Eropa musim panas ini. Salah satunya Real Madrid. Gelandang AS Monaco itu pun menikmati.

Tchouameni dikejar Real Madrid untuk meregenerasi lini tengah mereka. Los Blancos butuh penerus untuk sektor yang bertahun-tahun diisi Toni Kroos, Luka Modric dan Casemiro.

Marca melaporkan kalau Madrid sudah mengajukan penawaran senilai 60 juta Euro, yang berpotensi bertambah menjadi 70 juta Euro. Akan tetapi ada potensi perang harga untuk gelandang 22 tahun tersebut.

Klub-klub lain seperti Paris Saint-Germain dan Liverpool disebut-sebut siap ikut negosiasi. Sementara AS Monaco sendiri bersikap sabar dalam menghadapi ketertarikan klub-klub ini.

Tchouameni sendiri menikmati popularitasnya di antara klub-klub top Eropa. Tapi ia menegaskan belum

mengambil keputusan apa pun.

"Belum ada keputusan. Saya tak terganggu dengan rumor-rumor itu, karena ini memang posisi yang sudah selalu saya inginkan. Selama saya diikuti oleh klub-klub top, itu berarti saya melakukan hal-hal bagus," kata Tchouameni dikutip Sportsmole.

Khusus untuk Real Madrid, walau raksasa Spanyol itu terus mengejar tanda tangan Tchouameni, namun juga tak mau membayar kemahalan untuk merekrut gelandang bertahan.

Dilaporkan Marca,

Madrid bersikukuh dengan tawaran senilai 60 juta Euro atau sekitar Rp 931 miliar, dan bisa bertambah hingga 70 juta Euro jika sejumlah variabel terpenuhi di masa depan.

Tchouameni sendiri diikarakan menomorsatukan El Real sebagai tujuan berikutnya.

Itu artinya, semua terserah Tchouameni. • vdp



AURELIEN TCHOUAMENI  
Pemain AS Monaco

## Messi Lampau Rekor Gol Puskas

PAMPLONA (IM) - Lionel Messi mencetak lima gol saat Argentina melibas Estonia dalam laga uji coba, di Estadio El Sadar, Pamplona, Spanyol, Senin (6/6) dinihari WIB. Sementara Estonia tidak mampu mencetak satu gol pun.

Ini merupakan kali pertama Messi mencetak lima gol untuk tim nasional Argentina, juga yang kedua dalam kariernya. Catatan yang pertama diukirkannya bersama Barcelona, kala menang 7-1 atas Bayer Leverkusen di Liga Champions 2012.

Lima golnya bersama Argentina ini membawa Messi melewati catatan gol Ferenc Puskas di kancah internasional. Hat-trick Messi sudah menyajakannya dengan legenda Hungaria tersebut di angka 84 gol.

Hal ini menjadikannya jadi penghuni tunggal urutan keempat daftar pencetak gol terbanyak di ajang internasional dengan 86 gol. Pemain Paris Saint-Germain itu berada di belakang Mokhtar Dahari dari Malaysia (89 gol), Ali Daei dari Iran (109) dan bintang Portugal Cristiano Ronaldo (117).

Ronaldo sendiri juga menambah koleksi gol inter-

nasionalnya, saat membawa Portugal menghabisi Swiss 4-0 di lanjutan UEFA Nations League. Ia mencetak dua gol dalam pertandingan tersebut.

Pelatih tim Tango, Lionel Scaloni sampai kesulitan berkata-kata melihat torehan penyerang 34 tahun tersebut. "Saya tak tahu harus bilang apa. Susah. Dia seperti Rafa Nadal (yang baru saja memenangi French Open ke-14 di hari yang sama), perlu bicara apalagi soal dia? Tak ada lagi kata-kata yang tersisa untuk menggambarkan dirinya, apa yang dia perbuat," ujar Scaloni dikutip ESPN.

Kemenangan Argentina asal Estonia membuat pasukan Scaloni sudah tak terkalahkan di 33 laga beruntun. "Kami hanya bisa berterima kasih padanya. Saya pikir dia tak cuma warisan berharga milik Argentina, tapi juga milik dunia. Kami akan sangat merindukan dirinya ketika dia pensiun nanti. Semoga dia terus bermain dan orang-orang nikmati dan lindunginya karena permainannya enak dilihat," jelas mantan rekan setim Messi di Piala Dunia 2006 tersebut. • vdp

semua orang nikmati dan lindunginya karena permainannya enak dilihat,"

setim Messi di Piala Dunia 2006 tersebut. • vdp



LIONEL MESSI  
Kapten Timnas Argentina

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYELEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com